

Weinplauderei 2025: Genussvoll in Bludenz

Ein Fest für Weinliebhaber:innen in der Alpenstadt

Auch im Herbst 2025 lädt Bludenz wieder zur „Weinplauderei“ – einer Veranstaltungsreihe, die von 25. bis 27. September edle Tropfen, kulinarische Köstlichkeiten und stimmungsvolle Begegnungen vereint.

Mit der „Weinplauderei an der Tafel“ startete am 14. August der Sommer in der Rathausgasse. An einer langen, weiß gedeckten Tafel genossen die Gäste Tapas-Variationen und ausgewählte Weine, begleitet von der Musik von Mia Luz & Mati. In entspannter Atmosphäre wurde geplaudert, gelacht und der Sommerabend in vollen Zügen auskosten.

Nun folgen drei genussvolle Tage im Zeichen des Weines.

Weinplauderei – Donnerstag, 25. – Samstag, 27. September

Der Donnerstagabend startet mit der Afterwork-Weinplauderei in der Rathausgasse. Begleitet von der Band BreitbÄnd können Gäste den Feierabend genießen.

Am Freitag erwartet Besucher:innen ein vielseitiges Programm: Eine genussvolle Matinee im Schlossgarten, das Winzer:innen-Treffen am Nepomukbrunnen, Weinverkostungen in mehreren Bludener Lokalen sowie ein Gourmetabend im Eichamt.

Der Samstag beginnt mit einer Theater-Stadtführung, bei der Zeitgeister der Bludener Geschichte auf humorvolle Weise auf Gäste treffen. Ein Aperitif im historischen Weinkeller des Tschofen rundet das Erlebnis ab. Parallel findet ein traditionelles Törggelen im Eichamt statt. Am Nachmittag geht es zum Familienweingut Tschann, wo Einblicke in den regionalen Weinbau und Weitblicke auf die umliegende Berglandschaft warten.

Zahlreiche Bludener Betriebe beteiligen sich an der Veranstaltung, die in Zusammenarbeit mit der Alpenregion Bludenz Tourismus und dem Verein für Tourismus und Freizeit Bludenz organisiert wird.

Weitere Informationen: www.weinplauderei.at

Fotocredits: Jessica Müller, Alpenregion Bludenz Tourismus GmbH

Pressekontakt:

Alpenregion Bludenz Tourismus GmbH
Anna Engstler | +43 55 52 302 27 720 | anna.engstler@alpenregion.at